

Hostelworld anuncia los ganadores de los HOSCAR 2016 premiando a los mejores hostels del mundo

- *Hostelworld revela los hostels ganadores de acuerdo con reseñas de 1 millón de clientes.*
- *Che Lagarto Hostel Foz Iguaçu ha saltado a escena desde un relativo anonimato, ¡igual que la nominada al Oscar Brie Larson!*
- *Hostel One Paralelo, de Barcelona, ha conseguido el premio al Mejor Hostel en España, así como al de Mejor Ambiente.*
- *Soul Kitchen ha conseguido lo que Leonardo DiCaprio está finalmente destinado a conseguir, al obtener por primera vez el codiciado premio de Mejor Hostel Pequeño del Mundo.*

Es temporada alta de premios para los fanáticos del cine y los cultuquetas, lo que significa que también es el momento de que los amantes de los viajes económicos celebren la *crème de la crème* del alojamiento en Hostels. Sí, has entendido bien, [Hostelworld](#) ha anunciado los HOSCAR (HOSTelworld Customer Annual Ratings, puntuaciones anuales de los clientes de Hostelworld) ¡para rendir homenaje ya a los mejores hostels de todo el mundo!

Las reseñas de un millón de clientes, subidas en los últimos 12 meses, determinaron cuáles de las 33.000 propiedades, en 170 países, conseguirían el tan codiciado HOSCAR, ya que todas ellas tenían posibilidades. Las reseñas se basan en criterios clave: experiencia general del cliente, relación calidad precio, seguridad, ubicación, personal, ambiente, limpieza e instalaciones.

Los hostels han sido testigos de una gran transformación en los últimos años; hoy se encuentran en la vanguardia del alojamiento costeable. Los días de sórdidos y abarrotados dormitorios han tocado a su fin. Los hostels actuales cuentan con habitaciones privadas y dormitorios con interiores elegantes, modernos y extravagantes, con baño privado, piscinas y mucho más. Los HOSCAR destacan precisamente todo este glamour.

Las categorías se dividen por tamaño de la propiedad, continente, país y ciudad, así como en una serie de premios especiales que incluyen el “Más Ecológico”, con “Mayores Mejoras” y “Mejor Hostel para Reservas de Grupo”. Teniendo en cuenta que un 10 por ciento más de hostels que el año anterior abrieron sus puertas en 2015, la competencia fue incluso mayor entre los que codiciaban ese primer puesto.

Feargal Mooney, CEO de Hostelworld, afirma: “Los HOSCAR anuales son el sello de aprobación definitivo en la industria de los viajes económicos. Son una celebración del hostel actual y buscan arrojar luz sobre los hostels más impresionantes, innovadores y sociales del mundo. Se basan en más de un millón de reseñas de los últimos 12 meses sobre la experiencia en hostels de los mayores expertos: nuestros clientes. Por tanto podemos decir, con conocimiento de causa, que estos son ahora mismo los mejores hostels del mundo”.

Pasamos ya a presentar una selección de los ganadores (para ver la lista completa de ganadores, visita www.spanish.hostelworld.com/hoscars-2016)

Mejor Hostel en España

Hostel One Paralelo ha conseguido el premio al Mejor Hostel en España, así como al de “Mejor Ambiente”. Ofrece a sus huéspedes cenas gratuitas que crean un ambiente social y distendido; es el hostel perfecto para conocer a gente de mentalidad abierta con la que explorar Barcelona.



Hostel One Paralelo, Barcelona, España – Ganador del Mejor Hostel en España

Mejor Hostel Pequeño del mundo y Mejor Hostel de Europa

Este año el Hostel conceptual, Soul Kitchen en San Petersburgo, ha conseguido lo que Leo tiene toda la pinta de conseguir en los Oscar de este año, con el premio en la categoría ‘mundial’ como Mejor Hostel Pequeño del Mundo. Como hostel de nueva generación, Soul Kitchen cuenta con deslumbrantes habitaciones privadas con baño, con literas personalizadas; en todo el establecimiento

prima un diseño súper-chic. El hostel también ha ganado el premio a Mejor Hostel de Europa y Mejor Hostel de Rusia.



Soul Kitchen, San Petersburgo, Rusia – Ganador del Mejor Hostel de Europa

Mejor Hostel Mediano del Mundo

Lisboa ha demostrado una vez más ser el destino ideal para hostels impresionantes, metiéndose en el bolsillo seis de los diez mejores puestos en la categoría de 'Mejor Hostel Mediano'. La primera posición la ha obtenido por cuarto año Home Lisbon, un segundo hogar para viajeros que disfrutan cada noche de cenas caseras cocinadas por la madre del propietario, en un cómodo salón con una decoración que nos hace sentir como en casa de mamá.



Home Lisbon, Lisboa, Portugal – Ganador del Mejor Hostel Mediano del mundo

Mejor Hostel Grande

Che Lagarto Hostel Foz Iguaçu, en Brasil, llega desde un relativo anonimato - igual que la nominada al Oscar, Brie Larson, como Mejor Actriz - para hacerse con el codiciado título de Mejor Hostel Grande. También es el primer hostel no europeo en reclamar este premio en la historia de los hostels. Desde su apertura en 2014, el hostel ha irrumpido de lleno en la escena, impresionando de verdad a sus huéspedes.